

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Soirée festive pour les bénévoles de la paroisse



Les bénévoles de la paroisse Saint-Jean Baptiste de l'Avière ont participé à leur repas annuel.

L'enceinte du fort a abrité les bénévoles de la paroisse Saint-Jean Baptiste de l'Avière, venus dans le but de partager le traditionnel repas annuel. Et pour l'occasion, ils étaient relativement nombreux, une soixantaine, puisqu'animateurs de cérémonies, catéchistes, porteurs de bulletin, servants de messes et chanteurs de la chorale paroissiale étaient venus partager ce moment convivial.

Lors de cette soirée, au cours de laquelle un délicieux couscous a régalé les convives, les participants, âgés de 5 à 80 ans, ont partagé un moment propice à resserrer les liens.